



ストップ・ザ・格差社会!
すべての働く者を連合の輪へ
「安心社会」を切り拓こう!



れんごう島根

No.126

2017.3.31

日本労働組合総連合会
島根県連合会(連合島根)

〒690-0007 松江市御手船場町557-7 (労働会館内)
TEL (0852) 21-8105 / FAX (0852) 23-4105
E-mail : info@shimane.jtuc-rengo.jp
ホームページ http://ws1.jtuc-rengo.or.jp/shimane
発行人/ 仲田 敏幸

～2017春季生活闘争はいよいよ地方での闘いがスタート! 島根から暮らしの底上げ・格差是正を!～

2017春季生活闘争勝利連合島根中央総決起集会を開催



仲田会長による「団結ガンパロー」

3月17日(金)松江市の島根県庁前芝生広場に組合員約1,000名が参加し、「2017春季生活闘争勝利連合島根中央総決起集会」を開催しました。仲田会長は「大手企業の妥結状況は、経営側の先行き不透明感などから交渉が難航したものの、粘り強い交渉の結果4年連続して賃上げの回答を引き出しており、これから本格化する地場・中小の交渉にプラスになる成果と捉えている。島根における春闘はこれからが本番であり、前向きな取り組みをお願いします。まだ要求書を提出していない組合も、職場の環境改善にむけて必ず要求書を提出し、経営側との交渉の場を設定していただくようお願いしたい。」と訴えました。

また、原田事務局長より、「3月15日現在で県内は73組合が要求書を提出し、要求平均額は6,202円と、要求水準は大手組合は昨年を下回っているものの中小組合は昨年並みである。昨年同様、格差是正を進めるため『大手準拠・大手追従』からの脱却を目指して各単組の奮闘を期待する」と報告がありました。

最後に仲田会長の「団結ガンパロー」により、今春闘を最後まで闘いぬくことを参加者全員で確認しました。なお、県内8か所で同様の決起集会が行われており、春闘勝利と県民アピールが展開されました。

島根においては、全国平均を上回る年間労働時間の是正も地域の課題となっています。春闘における「賃上げ・時短」の成果が地域に広く波及する2017春闘になるよう、連合島根は全力で取り組みます。



会場の様子



原田事務局長による春闘情勢報告



デモ行進



～最低賃金の引き上げと雇用の安定・労働行政の充実を～

島根労働局に対し要請を実施

3月3日(金)島根労働局に対し、産業別最低賃金6業種の改正申出と島根労働局の労働行政に対する要請を行いました。非正規労働者が4割に達し、年収200万円未満の労働者が1,100万人に達するなか、最低賃金制度がもたらす影響は益々大きくなっています。引き続き円滑な審議の場を確保されるよう要請し、また賃金の最低額を保障するセーフティネットとして十分に機能するように、最低賃金制度の改正周知および監督指導について、より一層の強化を求めました。

【主な要請項目】

- ①最低賃金(718円)の改正周知
- ②新規学卒者の地元就職の促進
- ③働き方改革の実現
- ④労働監督行政の強化
- ⑤労働相談対応の充実について



～男女がともに輝く未来の実現にむけて働きやすい・暮らしやすい社会の実現をめざして～

連合島根女性委員会主催「3.8国際女性デー学習会」を開催

連合島根女性委員会は3.8国際女性デーの取り組みとして、3月11日(土)に学習会を開催し、41名が参加しました。連合男女平等局長富高裕子氏より「連合がめざす男女平等社会」について、島根県環境生活部長犬山淳氏より「島根県の女性活躍の現状と取組み」について講義を受けました。グループワークでは「男女平等」や「女性活躍推進法」などをテーマに、日頃思っている悩みや疑問、問題解決に向けた取り組みについて意見交換を行いました。最後に「すべての人が活躍できる男女平等参画社会の実現」をめざす集会アピールを全員で確認しました。

全ての参加者が「3.8国際女性デー・特製クッキー」を手に、職場や家庭から男女平等社会の輪を広げていきます!



クラシノ
ソコアゲ
応援団!



クラシノソコアゲ応援団!2017RENGOキャンペーン

各地協(地区会議)で街宣行動を実施

2016年のキャンペーンに引き続き、3月2日～10日に各地協(地区会議)単位で街宣行動を実施し、「長時間労働の是正」「解雇の金銭解決反対」「同一労働・同一賃金」「非正規労働者の処遇改善」を訴え、世論喚起を行いました。



3月2日 JR松江駅前



3月9日 JR出雲市駅前



3月7日 グッディー木次店前

長時間労働是正の取り組み「フォトメッセージ」 連合ホームページにて公開中

『長時間労働をなくしたい・過労死・過労自殺をなくしたい』
連合本部は「長時間労働の是正～集めよう、届けよう、働く私たちの声」と題しフォトメッセージを掲載しています。連合島根からのメッセージも随時掲載しておりますので是非ご覧ください!

https://www.jtuc-rengo.or.jp/kurashinosokoage/long_working_hours/



第88回島根県中央メーデーを開催します!!



日 時 2017年 4月29日(土・祝) 10:30 (式典)
会 場 松江市北公園
デモ行進 県庁前→松江市北公園 (9:10 出発)

ご家族そろって
ぜひお出かけください!